

## AU LECTEUR

---

*Ce petit opuscule est dédié à tous ceux qui doivent travailler au salut des âmes, à tous les parents qui aiment à élever leurs enfants dans l'amour et la crainte de Dieu, et à leur faire contracter dès leur plus tendre jeunesse des habitudes bonnes et vertueuses. Il est dédié particulièrement aux bonnes mères de familles ; car, après le prêtre, elles ont reçu de Dieu une des missions les plus nobles et les plus saintes qu'il y ait sur la terre, celle de former à la vertu l'esprit et le cœur des enfants que le Père céleste a adoptés et destinés à régner éternellement avec lui.*

*Les mères de familles jouent aussi un des plus grands rôles dans l'Eglise et la société, puisque les chrétiens et les citoyens sont en général bons ou*